



Se confrontan diputados por mensaje del Presidente de Ucrania

El mensaje del presidente de Ucrania, Volodimir Zelensky, se convirtió en la manzana de la discordia en la Cámara de Diputados. En su exposición, el mandatario ucraniano agradeció la posición de México en organismos internacionales, pidiendo que se termine el conflicto armado por la invasión de Rusia a su país. El presidente de la Cámara, Santiago Creel, mencionó que la postura de nuestro país es de rechazo y condena a la invasión armada rusa. Ante ello, el presidente de la Jucopo, Ignacio Mier, expresó que lo que se haya declarado por parte del presidente Zelensky y de los legisladores presentes en el evento, incluyendo al Presidente de la Cámara, no es la postura del gobierno de México ni lo que piensan todos los mexicanos de este conflicto.

<https://drive.google.com/file/d/1mpfkHJcoLecRQd6dxBDGgftll4DiM4Uz/view>